

Sportakrobatinnen top beim steirischen Cup

In Graz zeigten die Kremser Akrobatinnen der Klassen Jugend 3 und Offene 2 ihr Können.

KREMS/GRAZ. Erfolgreich starteten die Damenpaare in der Klasse Jugend 3 mit zwei Podest-Plätzen.

Leistung der Woche

Gold ging an Clara Wildeis und Celina Loidl und Bronze an Elena Schartner und Marie Decker.

Die Trios taten es ihnen fast gleich. Über Gold freuten sich Viola Weichselbaum, Sofia Tauber und Sophia Kopriva gefolgt von Celine Jascha, Valentina Schmoll und

Viktoria Hauer, die die Silbermedaille mit nach Hause nahmen.

Den niederösterreichischen Erfolg setzten die Sportlerinnen der Klasse Offene 2 Paare fort. Gold erturnten sich Kerstin Weber und Finja Strohmeier, gefolgt von Katrin Körbler und Emilie Huth, die sich über Silber freuen durften.

Die Trios der Klasse Offene 2 beendeten den erfolgreichen Vormittag des ersten Wettkampftages ebenfalls mit Gold. Darüber freuten sich Linda Schrittwieser, Jennifer Rezucha und Nadine Antl. Ein Treppchen tiefer standen mit Silber Chiara Leopold, Katharina Wit und Julia Topf.



Hinten: Schartner, Tauber, Kopriva, Jascha, Weichselbaum, Trainerin Söllner, Wildeis, Schmoll, **vorne:** Harauer, Loidl, Decker. Foto: Sportakrobatik Krems